



Los rojos frente a Taegu

Terrorífica presión roja en este sector

Truman dice que los comunistas serán rechazados a sus posiciones de partida en la presente semana

TOKIO. — La situación en el frente de Corea es la siguiente, según los últimos cables recibidos de los corresponsales de guerra de la agencia Ráuter:

Sector Norte.—Los comunistas se encuentran a 11 kilómetros de Taegu. Las tropas norteamericanas han tenido que replegarse al norte y oeste de la ciudad. Dos potentes columnas comunistas prestaban a través de las montañas existentes al noroeste de la ciudad. Unidades de la primera División de Caballería, que operan al noroeste de la ciudad, se retiraron de Waegwan.

Sector oriental.—Los norteamericanos han lanzado al combate unidades de reserva a 16 kilómetros al suroeste de Pohang, ciudad que ocuparon ayer los nortecoreanos. El aeropuerto de Pohang, situado a nueve kilómetros al sur de la ciudad, ha sido evacuado por los norteamericanos. Las fuerzas de las Naciones Unidas han contenido a los nortecoreanos al norte de la importante carretera de Kyongju a Yongchon. Esta carretera se encuentra de nuevo en manos de los surcoreanos.

Sector central.—Fuerzas de la Marina y de la segunda división de Infantería rechazaron una serie de ataques comunistas a orillas del río Naktong.

Sector sur.—La 25 División de Infantería mantuvo sus posiciones en el sector de Masan y sostuvo el mayor duelo de artillería que se ha registrado desde que comenzó la campaña de Corea.

Presión «terrorífica»

Un contraataque norteamericano ha lanzado a los comunistas tres millas hacia atrás en el extremo oriental del frente del Norte durante las operaciones de las últimas veinticuatro horas.

Sin embargo, la presión enemiga ha obligado por segunda vez a las fuerzas aliadas a replegarse en el extremo occidental de la línea.

Las fuerzas de choque de la división 24 de Infantería de los Estados Unidos hizo retroceder a

los rojos en un sector a 17 millas al suroeste de Pohang y sobre la carretera que conduce a lo largo de la costa oriental hasta el gran puerto de abastecimiento de Fusan.

Los 60.000 soldados rojos que tratan de apoderarse de Taegu ejercen una presión «terrorífica». Un portavoz del Cuartel General de Mac Arthur ha dicho que la infantería roja está apoyada por brigadas acorazadas que emplean 84 tanques rusos de novísima fabricación.

Se cree que la gravedad de la desesperada situación creada por el ataque enemigo puede centrarse en Taegu o en Fusan, hacia donde, según las manifestaciones del portavoz norteamericano, presionan dos brigadas blindadas comunistas, cada una de las cuales tiene 42 tanques.—EFE.

Nueva ofensiva roja al norte de Ryongju

KYONGJU (Corea). — Los comunistas han lanzado una nueva ofensiva poco antes de la medianoche del jueves (hora local) contra la división «Capitol», integrada por coreanos del Sur, situada a unos 12 kilómetros al norte de Kyongju.—EFE.

Truman vaticina

WASHINGTON.—El Presidente Truman, al referirse en la conferencia de Prensa a la situación en Corea, dijo que no hay cambios de importancia en la línea defensiva principal de Corea en los diez últimos días. Reconoció que los comunistas coreanos habían irrumpido y penetrado a través de varios puntos; pero pronosticó que serían rechazados a sus posiciones de partida de aquí al fin de la semana actual.—EFE.

Muchos comunistas detenidos en Francia

Ciento cincuenta rojos españoles figuran entre los que serán expulsados del territorio francés

La mayoría de los detenidos se niegan a traspasar el telón de acero

PARIS.—La Policía francesa en una redada de gran alcance, ha detenido a cuatro comunistas extranjeros en París y a treinta en el sur de Francia, en lo que el Ministerio del Interior califica de «un esfuerzo para destruir las «quintas columnas» que operan en Francia». La mayoría de los detenidos son refugiados españoles que lucharon en las filas del Ejército rojo. Además, se espera que trescientos comunistas sean detenidos y expulsados de Francia, en la mayor redada anticomunista efectuada en el país desde 1939.

A las cuatro de la madrugada entraron en acción ciento cincuen-

ta agentes del Servicio de Contraespionaje, dotados de numerosos vehículos armados, a través de los intrincados barrios de París. A las tres horas regresaron con los primeros detenidos. Entre éstos hay algunos yugoslavos, polacos, checos y rumanos. El Ministerio del Interior dice que los agentes del Servicio de Contraespionaje que entraron en las viviendas para revisar la documentación de los extranjeros encontraron transmisores de radio y material de propaganda.

Agentes de la Guardia Republicana de Seguridad, con casco de acero y fusil, han acordonado el Ministerio del Interior, donde se encuentran los detenidos para ser interrogados. Se cree, y es probable, que el Gobierno francés internará a los que sean considerados culpables en un campo de concentración de Córcega.

Esta operación de la Policía francesa ha seguido al descubrimiento hace tres meses de un depósito de armas en el sureste de Francia y a misteriosos asesinatos de refugiados españoles en el sector de Toulouse. Alrededor de ciento treinta comunistas extranjeros han sido detenidos hoy en total. Un centenar de ellos lo fueron en la región de París y treinta en la zona de Quilán, cerca de Toulouse.

Se sabe también que en el departamento del Paso de Calais han sido detenidos numerosos polacos y checos. Algunos han sido expulsados inmediatamente del territorio francés. En la ciudad de Leus (Francia del Norte), alrededor de veinte personas han sido detenidas, y en la amurallada ciudad de Metz, alrededor de otras quince.—EFE.

Ciento cincuenta españoles detenidos

PARIS.—Acuden a docien-

tos ocho los comunistas extranjeros que han sido detenidos en la gran redada iniciada en las primeras horas del día de ayer. Unos ciento cincuenta de los detenidos son españoles. Se anuncia que todos recibirán la orden de salida del país en el plazo de cuarenta y ocho horas. Se cree que continuarán las detenciones.

Posiblemente serán enviados a Córcega

La detención de comunistas extranjeros sospechosos de ser agentes de «quintas columnas» se ha efectuado con arreglo a una ley decretada hace cien años y que permite a la Policía detener y expulsar de Francia a cualquier extranjero considerado como indeseable.

Se espera que los comunistas de los países del «telón de acero» serán enviados a sus naciones a través de la frontera alemana. Respecto a los rojos españoles, no se sabe fijo lo que harán con ellos las autoridades francesas, aunque se cree que serán enviados a un campo de concentración de la Isla de Córcega. La Policía se niega a dar los nombres de los detenidos.—EFE.

Política interior de los Estados Unidos

Truman informará al país sobre las nuevas medidas económicas de excepción

WASHINGTON.—En su conferencia de Prensa, el Presidente Truman ha manifestado que informará a la nación mañana sábado por la noche, en un discurso radiado, sobre los planes del Gobierno para la aplicación del programa económico de excepción para el interior. Agregó que no estudia de momento la creación de un organismo de estabilización económica para ejercer el control de los precios y salarios, como se había dicho últimamente.—EFE.

Dewey, candidato para el Gobierno de Nueva York

SARATOGA SPRINGS (Nueva York).—La Convención republicana del Estado de Nueva York ha designado a Thomas E. Dewey como candidato para desempeñar por un tercer período consecutivo el cargo de gobernador del Estado de Nueva York.—EFE.

El Papa bendice a una gran concentración de peregrinos

Dieciocho obispos figuraban al frente de 94 grupos que representaban a 12 países

ROMA.—La Basílica de San Pedro ha sido incapaz para contener a todos los fieles que acudieron a ella en peregrinación, y a los que Su Santidad impartió la bendición desde una de las logias. En la concentración había 52 grupos italianos y 42 extranjeros, que representaban a doce países. Asistieron al frente de sus respectivas peregrinaciones 18 obispos italianos y extranjeros.

Antes de dirigirse a los peregrinos, el Santo Padre pronunció un breve discurso dedicado a los maestros y otro a las enfermeras. El Santo Padre se mostró muy complacido por el hecho de que en poco tiempo la Asociación de Maestros Católicos de Italia ha visto triplicar sus filas. Añadió el Sumo Pontífice que el tema fundamental de este Congreso pone en evidencia la misión del maestro como educador del pueblo, misión cuyo contenido esencial es educar a los niños de modo

que los haga ser cristianos temerosos de Dios y que vivan intensamente su fe.

El Santo Padre se dirigió después a las enfermeras y asistentes médicosociales, poniendo de relieve la labor que realizan, sobre todo en estos tiempos de materialismo, en que su abnegación contrasta con el egoísmo imperante en otras personas.—EFE.

La esposa del Jefe del Estado visita una Exposición de Artesanía

LA CORUÑA.—La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, acompañada de su hija, la marquesa de Villaverde, ha visitado la Exposición de Artesanía de la fundación «Generalísimo Franco» de El Pardo, que se halla instalada en el piso bajo del palacio municipal de La Coruña. La ilustre dama, cuya presencia fué advertida inmediatamente por el numeroso público que se hallaba en la Exposición y en los soportales del Ayuntamiento, fué objeto de expresivas demostraciones de afecto y simpatía.—(Cifra.)

Aviso a los tenedores de títulos mobiliarios al portador

La Dirección General de Banca y Bolsa recuerda a los tenedores de títulos mobiliarios al portador circulantes en 18 de julio de 1936, tanto de renta fija como variable (acciones ordinarias o preferentes, obligaciones, cédulas, bonos, etcétera) que en cumplimiento de la orden de 21 de junio de 1950 («Boletín Oficial» del 4 de julio siguiente), todos los indicados títulos han de someterse al requisito del justificado o calificación exigido por el decreto de 19 de septiembre de 1936 y ley de 23 de febrero de 1940, hayan percibido o no rendimientos económicos después de la aludida fecha de 18 de julio de 1936, en la inteligencia de que los títulos carentes del justificado o calificación no podrán negociarse en los mercados de valores, transmitirse legalmente por ningún medio, percibir dividendos, intereses y capitales amortizados ni ejercitar cualquiera otros derechos inherentes a los mismos.

Los títulos mobiliarios al portador depositados en las cajas de los Bancos y demás establecimientos de crédito con anterioridad al 19 de julio de 1936, a nombre de los actuales tenedores o de sus causantes, serán calificados o justificados por las propias entidades depositarias. La calificación de los demás títulos mobiliarios al portador, pendientes de este requisito, deberán solicitarla sus tenedores, dentro del plazo que expirará el día 31 de octubre de 1950, en las oficinas de las Corporaciones o Empresas emisoras; los que evacuarán el trámite con las formalidades previstas en el artículo segundo del decreto de 19 de septiembre de 1936, previa exhibición por los interesados de los documentos acreditativos de su derecho (pólizas o certificados expedidos por mediadores oficiales, escrituras públicas, testimonios de sentencias firmes, certificaciones bancarias de depósito o cobro de cupones o cualquier otra prueba admisible, según la ley de 12 de mayo de 1938, decreto de 7 de agosto de

1939 y demás disposiciones aplicables), cuyas pruebas se referirán siempre a hechos o circunstancias no posteriores al 18 de julio de 1936.

Tanto los Bancos y demás establecimientos de crédito, como las Corporaciones y Empresas emisoras de títulos mobiliarios al portador circulantes en 18 de julio de 1936, sean de renta fija o variable, deberán remitir a la Dirección General de Banca y Bolsa, hasta el 30 de noviembre próximo, relaciones detalladas de todas las calificaciones que despachen, expresando la numeración y demás circunstancias de los títulos comprendidos en las mismas.

El huracán de Florida se marcha

Ha causado antes daños por valor de 2.500.000 dólares

MIAMI (Florida).—El huracán, que ha causado daños por valor de dos millones y medio de dólares en la costa occidental de Florida, se ha desplazado hacia las Bermudas y ha dejado de azotar el norte de Florida.—EFE.

El ferrocarril Coruña-Orense-Zamora funcionará totalmente el año próximo

Declaraciones del Ministro de Obras Públicas

LA CORUÑA.—El Ministro de Obras Públicas ha hecho unas manifestaciones a los periodistas en relación con el ferrocarril La Coruña-Orense-Zamora. Dijo que se viene trabajando activamente en todos los tramos y que en la actualidad es el ferrocarril que más preocupa al Ministerio y al que se concede carácter preferente. Manifestó también que tiene la esperanza de que el año próximo pueda funcionar en su totalidad dicho ferrocarril.

La primera piedra de la basílica de Aránzazu

SAN SEBASTIAN.—El día 9, festividad de la Patrona de Guipúzcoa, la Virgen de Aránzazu, se celebrará la colocación de la primera piedra de la nueva basílica en dicha localidad. Por la mañana se celebrará una gran misa de pontifical, en la que oficiará el obispo de la diócesis y a la que asistirá la Diputación Provincial en corporación.

En la tarde del mismo día, el prelado, acompañado de la Diputación, se trasladará a Azpettia para hacer su visita al santuario de San Ignacio de Loyola.—(Cifra.)

LEA USTED
EL DIARIO DE AVILA

En el Consejo de Seguridad

Los rusos piden la retirada de las fuerzas aliadas en Corea

LAKE SUCCESS.—Inmediatamente después de votada la ponencia norteamericana pidiendo que todos los países se abstengan de apoyar a los agresores coreanos, el Consejo de Seguridad rechazó la ponencia soviética por la cual se ordenaba el cese de hostilidades en Corea y la retirada de las fuerzas de las Naciones Unidas mandadas por el general Mac Arthur.

Sólo Rusia votó a favor de esta proposición. Los ocho países restantes votaron en contra, menos Yugoslavia y Egipto, que se abstuvieron.

La referida ponencia soviética hubiera dejado a los coreanos del Norte en posesión de todo el territorio conquistado en Corea desde que emprendieron su ataque el 25 de junio.

En la misma proposición, Rusia pedía la admisión en el debate del Consejo de sendos delegados de la

China comunista y de Corea del Norte.—EFE.

La segunda derrota

LAKE SUCCESS.—Por nueve votos en contra, uno a favor y una abstención, el Consejo de Seguridad ha rechazado la proposición soviética pidiendo que el Consejo ordenara a los Estados Unidos que suspendiese sus ataques aéreos contra Corea del Norte. Yugoslavia fué la abstención, y la U. R. S. S. el voto a favor.

El delegado soviético, Malik, protestó inmediatamente, calificando de «ilegal» la decisión del Consejo, y dijo que la responsabilidad de los bombardeos en Corea recaerá sobre aquellas naciones que habían votado en contra de la protesta rusa.

El presidente, Jebb, le contestó que la responsabilidad de la guerra coreana, con todos los horrores que la acompañan, recae sobre aquellos que la motivaron.

Vida económica nacional

La libertad de precios del pescado

Cuanto viven de la pesca en nuestro amplísimo litoral que se acerca a los 4.000 kilómetros de costa, pero especialmente esas fuertes núcleos de Galicia, de la costa vasca y de la zona Sur se encuentran muy satisfechos en estos últimos días después de haber visto cómo el Gobierno concedía de una manera definitiva al pescado, aunque el período de ensayo no había sido muy satisfactorio, el régimen de libertad de precio y de tráfico, puesto que se había visto que el régimen de intervención si bien aplacaba ciertas tensiones de alza, la mayor parte de las veces no servía más que para enmascarar con ligeros atisbos de baratura una situación de privilegio para los elementos especuladores que son muchos en esta rama de la producción, en perjuicio flagrante no solamente para el elemento consumidor sino también para el mismo elemento industrial de la pesca que siempre tenía que estar a lo malo pero nunca a lo bueno. Es decir, cuando pescaba mucho no conseguía que le pagaran la tasa. Cuando pescaba poco, tenía que contentarse con la tasa aunque con ella no se le pagara el costo industrial.

Los elementos pescadores reconocen que el ensayo en régimen libre, mantenido hasta estos últimos días con carácter transitorio, se había realizado en los momentos peores y sus resultados muy satisfactorios en cuanto al régimen de precios en el mercado. Mal año de bonito, mal año de sardina, poca merluza del Norte, escaso rendimiento en la campaña invernal del Golfo de Gascuña. Se concitaron muchos y muy graves factores en la proyección de este cuadro verdaderamente pobre. Faltó en los mercados la masa suficiente de mercancías para defender la esperada baratura. Pero los elementos oficiales llegaron al convencimiento de que solamente la libertad puede ofrecer posibilidades de abaratamiento de la pesca cuando llegue el momento, que indudablemente vendrá, de que las capturas sean más abundantes, porque retornen las especies, porque se busquen nuevos caladeros como se ha hecho con el bacalao, yendo las parejas a buscarle a los mares de Terranova con temporadas de pesca que no desbordaban en muchas singladuras las que son corrientes para pescar la merluza en los caladeros de Inglaterra y de Irlanda.

Ahora quienes tienen la palabra son las grandes organizaciones industriales de la pesca. Si las capturas por alcanceamiento de las

corrientes migratorias de las especies o por el agotamiento de los caladeros, sigue bajando y los armadores no buscan nuevas rutas para sus «trawlers», el mercado se hundirá más y más, porque las grandes masas consumidoras no podrán resistir los precios altos, como ya viene sucediendo ahora y cederán las ventas con lo que se resentirán los precios.

En ese defecto de una abundancia de pesca y hasta coexistiendo con ella, la industria pesquera no puede—ni debe—desentenderse de los problemas subsidiarios—que tanto le incumben y le afectan—de una reorganización de las fases subsiguientes a la captura, preparación y transporte, venta al grueso y suministro a los detallistas, que en la fase donde el precio crece y se desorbita.

Comprendemos que la contemplación de un problema de tal envergadura—sobre todo en el financiero—habrá de causar pavor hasta a los que son más bravos ante los temporales y las galernas; pero la modernización del ciclo comercial y del pescado es la que guarda el secreto, no sólo de la expansión y mejora de nuestra flota pesquera sino también de su misma supervivencia.—A. Sp.

Firma solvente

e introducida en ramo alimentación, desea representación para Aragón de casas exportador de legumbres secas, principalmente alubias del Barco de Avila. Dirigirse a Prudencio Sanz. Escuelas Pías, 19. Teléfono 72 10. ZARAGOZA

"Al pueblo alemán se le debe permitir defender su propio país", dice Mac Cloy

WASHINGTON. — John Mac Cloy, alto comisario de los Estados Unidos en Alemania, ha declarado que «al pueblo alemán se le debe permitir de alguna manera defender su propio país, si así lo desea».

Esta declaración la ha hecho después de celebrar una conferencia con el Presidente Truman.

Cuando le preguntaron los periodistas si sus manifestaciones querían decir que era partidario de armar a Alemania, el alto comisario contestó que no tenía idea exacta sobre los «pasos» que deben darse.

Un informador le dijo que había ciertos temores en los Estados Unidos de que una Alemania armada pudiera volverse contra las democracias, a lo cual Mac Cloy contestó: «Me parece una tontería que nosotros digamos a los alemanes: «Ustedes no pueden ayudarnos a nosotros a defender su propio país».

Agregó que había esbozado e

SUBASTA

El 17 de septiembre, a las once de la mañana, por pujas a la llana, el Monte Encinar de particulares de El Barraco, con abundantes frutos y buenos cerraderos para el ganado.

Capital presto

sobre fincas rústicas, urbanas, 6 por 100, aunque tengan hipotecas. Sr. Bachiller. Valverde, 32. Madrid. Teléfono 22 30 92.

Grandes fiestas en Piedrahita (Avila)

Durante los días 9, 10, 11 y 12 de septiembre de 1950

El excelentísimo Ayuntamiento de esta villa, deseando que las tradicionales fiestas que anualmente se celebran en honor de su Excelsa Patrona la Santísima Virgen de la Vega, revistan el acostumbrado esplendor, ha dispuesto para el año actual el siguiente programa:

Sábado, día 9, comienzo de las fiestas. A las doce en punto de la mañana, un repique general de campanas y el estallido de bombas y cohetes, anunciarán el comienzo de las fiestas, desfilando la comparsa de gigantes y cabezudos por las calles de la villa acompañados por la típica dulzaina del país.

Al anochecer las autoridades, el clero parroquial, mayordomía de la Santísima Virgen y el vecindario en general, concurrirán al sitio del Alamillo para recibir la venerada imagen de la Santísima Virgen de la Vega que será traída procesionalmente desde su santuario del Valle del Corneja hasta la iglesia parroquial, en la que predicará el eminente orador sagrado R. P. David de la Calzada, Capuchino, de Salamanca dando la bienvenida a la Santísima Virgen, después de la predicación será cantada una salva por el Coro parroquial.

Domingo, día 10 y lunes, día 11, Al amanecer los dulzaineros recorrerán las calles de la localidad tocando alegres dianas y otros pasacalles, entre disparos de bombas y cohetes.

A las once en la iglesia parroquial se celebrará misa solemne;

la sagrada cátedra será ocupada por el mismo orador que el día anterior y el Coro parroquial cantará la gran «Misa pontifical» de Perosi. A continuación solemne procesión con la imagen de la Santísima Virgen que recorrerá el itinerario de costumbre.

Gran Tiro de Pichón

En los días 10 y 11 a las tres y media de la tarde, y en el lugar que oportunamente se anunciará se celebrarán dos concursos de tiro de pichón, con asistencia de un nutrido grupo de escopetas de la localidad y forasteros, otorgándose numerosos premios en metálico y varias preciosas copas donadas por el excelentísimo Ayuntamiento, Diputación Provincial, Banca, industria y particulares de la población.

Si después del Tiro de Pichón, hay tiempo suficiente, se celebrará el domingo en la Plaza Mayor una gran carrera de cintas, en bicicleta, adjudicándose a los ganadores dos premios, el 1.º de 50 pesetas y el 2.º de 25 pesetas, y el lunes, si el factor tiempo lo hace posible, se llevará a cabo una carrera de bicicletas de lentitud, con un premio de 25 pesetas para el último que llegue a la meta sin haber asentado un pie en el suelo. Esta carrera se celebrará en la carretera de Avila, en el trozo comprendido desde la terminación de la calle del Teniente Pascua hasta la Cruz de los Caídos.

A las ocho y media en la iglesia parroquial se rezará el santo rosario y se cantará una salva a la Santísima Virgen, y a su terminación se quemará en la Plaza Mayor una vistosa colección de fuegos artificiales, durante las noches de dichos días.

Martes, día 12. A las once, misa solemne de la Cofradía Sacerdotal con predicación y procesión como en días anteriores.

En la tarde de este día habrá también algunos festejos que serán el final de los celebrados este año en honor de la Santísima Virgen de la Vega.

El miércoles, al anochecer dará comienzo en la iglesia parroquial una solemne novena a la Santísima Virgen con sermón durante los cinco días primeros a cargo del mismo orador sagrado que los días anteriores.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Un buen negocio

Bernard Shaw, el nonagenario y archipopular irlandés, es por la índole especialísima de su vida, un venero inagotable de anécdotas y rasgos de humor. En cierta ocasión, y a pesar de su hostilidad hacia los fotógrafos y la fotografía, accedió a posar para una serie de retratos que iba a hacerle Sternberg, el fotógrafo oficial de la Corte de Bélgica, el cual puso a su trabajo el precio de 200 libras esterlinas. Bernard Shaw pagó sin rechistar la suma, pero lo hizo de una forma peculiar, mediante 20 cheques de 10 libras cada uno, hecho que motivó la sorpresa de Sternberg. Percatado de ello el escritor, le explicó sus razones para proceder de tal manera, sonriendo socarronamente entre sus barbas apostólicas:

—Hay muchos locos por el mundo que creen el valor de mi firma. Según me han informado, mis autógrafos se cotizan por ahí a 25 libras cada uno, y por ello he pensado que tanto usted como yo podemos hacer un buen negocio con estos veinte cheques. Usted puede venderlos a veinticinco libras cada uno, haciendo valer el valor de mi firma, y yo estoy seguro de que los coleccionistas de

SEPTIEMBRE

Día 9, Sábado.—Santos Dorotheo, Jacinto, Tiburcio, Severiano, Sergio I.

La misa y oficio divino son de Santa María in Sabatto, con rito simple y color blanco.

Nuestra Señora de la Salud

Siervas de María.—La Comunidad de Siervas de María, en unión de varios devotos, consagran a su excelsa Patrona, la Santísima Virgen, Salud de los Enfermos, solemne novena.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada. A las nueve, misa en que se rezará el ejercicio de la novena.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena, plática por don Jesús Martín, párroco de San Pedro, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Cabeza

El Patronato de Nuestra Señora de la Cabeza celebra solemne triduo en honor de la Santísima Virgen, en la Ermita de la Cabeza.

Por la mañana a las ocho, misa rezada.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por don Aniceto Morcillo, párroco de San Juan, ejercicio del triduo y reserva, terminando con la Salve cantada.

Nuestra Señora de la Soterraña

Parroquia de San Vicente.—La Cofradía Patronato de Nuestra Señora de la Soterraña, honra a su Excelsa Patrona y de la Ciudad de Avila, con solemne novena, para impetrar la completa pacificación del mundo.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena, plática por el muy ilustre señor don Moisés García Torres, canónigo de la S. A. I. Catedral, bendición, reserva y Salve cantada.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—La Comunidad

de RR. PP. Franciscanos celebra

solemne novena en honor de la

Santísima Virgen de la Portería.

Por la mañana, a las nueve mi

sa en la Capilla. Por la tarde, a

las siete, Corona Seráfica, expo

sición de S. D. M., plática, ejerci

cio de la novena, bendición, re

serva y Salve.

Guarenta Horas

Se celebran en la iglesia del

convento de San Antonio. A las

nueve de la mañana, exposición de

S. D. M. Por la tarde a las ocho,

rosario, preces, bendición y re

serva.

Organización Nacional

de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7

Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 7

de septiembre de 1950, han resul

tado premiados los números

siguientes

Con 25 pesetas el número 303

Con 2'50 pesetas todos los

números terminados en 03

Los comunistas

norteamericanos

podrán ser interna

dos en caso de

alarma nacional

Así lo propone un proyecto de ley

presentado por seis senadores

demócratas

WASHINGTON. — Seis sena

dores demócratas: Kilgore, Dou

glas, Lehman, Granham, Hump

frey y Kefauver, han presentado

un proyecto de ley por virtud del

cual el Gobierno quedaría autori

zado para hacer una redada de

comunistas e internarles en un

campo en el caso de una alarma

nacional. La medida alcanzaría a

los simpatizantes o filocomunis

tas. La aplicación de la ley se pe

diría en caso de invasión, guerra,

levantamiento armado, siempre

y cuando el Congreso y el Presiden

te declaren que existe un Estado

de alarma.—EFE.

Glav no espera un ataque comunista

a Europa

MINNEAPOLIS. — El general

Lucius D. Clay, ex comandante en

jefe de las fuerzas de ocupación en

Alemania, ha manifestado hoy

que no espera que se produzca en

breve un ataque comunista contra

la Europa occidental. Clay dijo a

los periodistas que Rusia utiliza a

sus países satélites como peones

de ajedrez, y que reserva todas

sus fuerzas para cuando llegue el

momento en que se considere to

talmente preparada para lanzarse

a la guerra.

«Yo creo—dijo—que tal momen

to no existe ahora o en un futuro

inmediato.»—EFE.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionada. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L. Ingenieros. LOGROÑO

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailey-Baillière-Riera)

Se publica anualmente desde 1879

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Ptas. 450 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO

PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailey-Baillière y Riera Reunidos,

S. A.

Enrique Granados, 25 y 28—BARCELONA

En Ud. EL DIARIO DE AVILA

Residencia Nuestra Señora del P no

Para señoritas universitarias y similares. Madre Dominica de la Sagrada Familia. Fernández de los Ríos, 106 (Moncloa). MADRID

RELOJES SUIZOS
A PLAZOS Y AL CONTADO
15 AÑOS DE GARANTIA
GRANDES FACILIDADES DE PAGO
MARCAS DE 1ª CALIDAD
ENVIOS POR CORREO PIDA CATALOGO GRATIS
Relojería Hispánica. Apart.º 39. ZAMORA

PREPARACION INGRESO ACADEMIA GENERAL MILITAR POR JEFES DEL EJERCITO

Comenzará el curso el próximo día 15. Informes Avenida de Portugal, 1, principal, derecha.

Por cese negocio se venden cinco camiones Isotta D 80, aceite pesado, en perfecto estado con abundante repuesto. Informes: Publicidad Anuncie. Santiago, 15. VALLADOLID

Ojeada a la Prensa extranjera

Los inventos científicos y la criminología

Artículo publicado en «La Depeche Marocaine», de Tánger:

«El doctor Edgar Hoover, director del «Federal Bureau of Investigation» de los Estados Unidos, ha hecho las siguientes e interesantes declaraciones:

Con cada descubrimiento o invento científico, ya sea en la industria, en la medicina o en cualquier otro terreno, gracias a la perfección de los nuevos aparatos científicos, disminuyen más las posibilidades para quedar sin descubrir a un criminal.

El espectógrafo constituye un excelente ejemplo de aparato científico que el «Federal Bureau of Investigation» de los Estados Unidos ha tomado de la industria, adaptándola a la detección del crimen. Se trata de un instrumento de óptica empleado para determinar la composición de diversas materias inorgánicas, demostrando ser particularmente eficaz en esos casos de accidentes de automóvil, en los que los chóferes atropellan a un peatón y huyen inmediatamente.

Los exámenes mediante el espectógrafo, de toda clase de huellas, han demostrado a veces, que personas de quienes se sospechaba que habían cometido crímenes eran en realidad inocentes.

Hemos adaptado, como hemos hecho con el espectógrafo, un gran número de técnicas e instrumentos de otras profesiones, que han ayudado a resolver numerosos crímenes y a condenar a millares de criminales que, de otra forma, no hubieran sido descubiertos y hubieran quedado impunes.

El F. B. I. ha hecho incursiones en el terreno de la física, de la química, de la mecánica e incluso de la biología.

El físico, por ejemplo, además del espectógrafo, empleamos el espectómetro, que es un instrumento para determinar las clases de tintes y otras materias colorantes naturales o artificiales. También utilizamos el metalógrafo y el magnáflux, para examinar los metales en una gran variedad de casos.

Muchos asesinatos, agresiones, envenenamientos y casos de incendios criminales, han sido resueltos en las probetas del laboratorio del FBI.

La adopción más reciente es el microscopio electrónico, que viene empleándose ya desde hace cierto tiempo en medicina y en biología, cuyas posibilidades son enormes, ya que la mayor ampliación que podía obtenerse antes, gracias a los microscopios ópticos, era de 2.500 diámetros, que ahora aumentará a 20.000.

Cierto número de experimentos se están efectuando actualmente con ayuda de dicho microscopio, en uno de los cuales se estudia el pelo humano.

El Bureau piensa que dicho experimento ofrece un gran interés, porque con frecuencia se encuentran cabellos en los lugares donde se ha cometido un crimen. Hoy día, los hombres de ciencia pueden determinar si un cabello pertenece a un hombre o a un animal. Si éste es humano puede decirse si pertenece a la raza negra, a la caucásica o mongola y de qué parte del cuerpo proviene.

Otra clase de experimentos trata de los residuos de materias explosivas: Con nuestro equipo actual, solo podemos aclarar si una explosión se ha debido a un explosivo rápido o lento, pero gracias al microscopio electrónico, esperamos poder determinar muy pronto, y exactamente, su naturaleza: dinamita, nitroglicerina, fulminante o cualquier otra materia explosiva.—A. I.

Utilidad del azúcar para el organismo humano

Artículo publicado en «O'Primeiro de Janeiro» de Oporto.

A los trabajos de Claude Bern-

nard y de Chauveau, débese la demostración de que el azúcar constituye un producto alimenticio de primer orden; el alimento inmediato y exclusivo de las condiciones intramusculares y de la fuerza que éstas desarrollan.

Dastre consideraba los hidratos de carbono, entre los que se incluye el azúcar, como sustancias esenciales a la vida, casi tan importantes como el oxígeno y con derecho, por lo tanto, al título de «pabulum vital», que ha sido atribuido desde la antigüedad al aire que el animal respira, siendo muy significativo este párrafo del mismo autor: «El animal es un motor que consume materia azucarada, lo mismo que el motor inanimado, la máquina de vapor, consume carbón».

Vaughan, Harley, Mosso y Paotetti, Grandi y Mutez, ejecutaron experimentos que ponen en evidencia, el «valor dinamogénico del azúcar».

Son muy interesantes los resultados obtenidos por Mosso: Las dosis de 5 a 60 gramos de azúcar, ingerida de una vez, desarrollan en el músculo fatigado el máximo de energía; por encima de estas dosis, la energía en cuestión disminuye con la cantidad de azúcar ingerida. La dosis de 5 gramos es ya suficiente para proporcionar a los músculos fatigados una apreciable actividad, aunque de corta duración.

Varios autores están de acuerdo en que la cantidad de agua empleada para la disolución del azúcar tiene una gran influencia en los resultados obtenidos, siendo, las de 6 a 10 veces el volumen del azúcar, las más convenientes. Las disoluciones muy concentradas o muy diluidas, actúan menos favorablemente.

Cuando se ingiere azúcar en pequeñas dosis, 5 a 10 gramos, de 10 en 10 minutos, se consigue un trabajo apreciable, empezándose, a los 5 o 6 minutos, a sentir los efectos de la ingestión del producto y se subraya la ingestión por que la sacarosa administrada en inyección no manifiesta su notable influencia, puesto que la sangre no posee ningún fermento capaz de atacar a la sacarosa y de ahí el resultado de que esta sea eliminada por el riñón, sin sufrir ninguna modificación en la estructura química, o sea que sale tal como entró en el organismo.

A los trabajadores les favorece el uso racional del azúcar, gracias al cual consiguen renovar la actividad de los músculos fatigados.

La avidez que manifiesta el niño por el azúcar, tal vez encuentre explicación en las circunstancias de que se trata de un organismo en desarrollo, que requiere materia suficiente para la formación de los tejidos y para la producción de energía.

¿Cuál es la ración de azúcar más conveniente? Si nos basamos en un adulto de 60 kilos de peso, los estudios más recientes indican la dosis de 50 gramos de sacarosa; un trabajo moderado requiere 60 gramos. Con estos datos será fácil designar la ración para cualquier persona, teniendo en cuenta el respectivo peso individual y el trabajo que se ha de producir.

En los organismos de estado de «desnutrición», el azúcar ha revelado también ser muy ventajosa. El Dr. Toulouse propuso añadir de 50 a 300 gramos de este producto a la ración normal de las «personas delgadas», en las que se observe un aumento de peso de 100 gramos por día y algunas veces hasta de 500 o sea un aumento más importante que el de la dosis de azúcar ingerida, por lo que es lícito pensar que la sacarosa permite al organismo una «economía del azore».

Varios hechos de observación corriente, demuestran el valor dinamogénico del azúcar. Los árabes, por ejemplo, beben café muy



En vísperas del comienzo de la Liga

Vuelve la Liga. Y en sus vísperas los equipos velan sus armas y dan los últimos toques a sus alineaciones y tácticas. La afición se dispone a reanudar su entretenimiento favorito. La Liga va a empezar.

En el IV Grupo todo completo. Los rezagados, Valdepeñas, Talavera y Conquense, ya tienen sus cuadros a punto, y por cierto, mejores que lo que al principio se esperaba. Ya hemos dicho otras veces que a última hora, donde falta el dinero, surge del modo menos pensado.

Nuestro primer rival, el Cacereño, dió en Mérida, con ocasión de las fiestas, una nueva muestra de su valor. Jugó un partido con el equipo local ante un público enardecido. Marcó primero el Emeritense—el Romano le llaman en Cáceres—y después el Cacereño—el Bellotero le llaman en Mérida—logró dos goles de insuperable factura. Nuevo empate con ayuda arbitral y al final el empate salvador que dió el triunfo al equipo de casa y la copa del Ayuntamiento solemnemente entregada por el alcalde. Pero el Cacereño dejó el recuerdo de lo que es jugar bien al fútbol... aun con el árbitro en contra.

Los equipos alinearon a los siguientes:

Emeritense: Gary; Parra, Chirroni (Mañino), Carino; Luichi, Ledo; Dominguez, Santos, Diaz, Gordillo, Pitilo.

Cacereño: Diego (Flecha); Barbero, Muñoz, Gañán; Navarro, Gómez; Trella (Guío), Martín, Rubio, Tomás, Mariano. Estos son los jugadores que esta noche saldrán de Cáceres para llegar a Avila mañana por la mañana y estar perfectamente descansados cuando llegue la hora del partido. El Cacereño va decidido en busca del primer lugar y no quiere tener el menor descuido.

El Badajoz presentó su equipo ante el regional Montijo C. F. La diferencia de clase permitió a los pacenses vencer nada menos que por 7 a 1. La alineación de los vencedores fué la que sigue:

Avila; Guijarro, Fuentes, Camiruaga (Zamorano); Castelles, Sabater; Isidoro, Suarez (Carrasco), Pastor (Ruiz), Ezcurra y Velázquez.

En Avila hubo entrenamiento en San Antonio. Mientras desmontaban las instalaciones de los festejos veraniegos, los jugadores

azucarado y les gusta comer frutas secas, ricas en azúcar, resistiendo tal vez ahí el secreto de su proverbial sobriedad. Numerosos experimentos han demostrado que un suplemento de azúcar anima la fortaleza de los soldados, pudiendo observarse en diversas manobras militares que dicho producto es bastante útil para restablecer la energía perdida, después de largas fatigas.

El Dr. Vicente Gouveia, de cuyo trabajo hemos extraído las anteriores notas, no se ha limitado, sin embargo, a registrar opiniones ajenas, sino que se ha entregado a la comprobación de las mismas, habiendo realizado experimentos con animales y también con seres humanos, cuyos resultados han confirmado, no sólo la excelencia del azúcar como alimento, sino también como medicamento.—A. I.

a las órdenes de Agustín jugaron un partido que tuvo fases interesantes. Se comprobó la seguridad de los tres guardametas que intervinieron, Rovira, Amate y Pepín, así como la buena forma de la zaga y línea media titulares, que de antemano inspiran confianza a los aficionados.

La delantera está más verde y más dudosa. Pino no se entrenó a causa de una distensión. Díaz-Diez jugó un primer tiempo excelente pero no pudo salir en el segundo por resentirse de su esguince. Fuentes va entrando en juego a medida que se entrena. Rodríguez va mejorando considerablemente en relación con el primer día de que le vimos. De interiores actuaron el cebrereño Novas y el abulense Dávila, que son grandes esperanzas.

AVILA C. DE F.

Avisos

Para los socios de cuota anticipada y abonados a Tribuna

Los señores socios de las dos modalidades citadas tendrán acceso a la Tribuna—el próximo domingo—previa la presentación de la tarjeta de la pasada temporada y después de que sea cumplimentado el requisito de un nuevo sellado de la misma, que podrá efectuarse en el «Bar Piquío», el viernes y sábado de la presente semana, de ocho a diez de la noche y el domingo en la taquilla del Campo.

Aquellos que hubieran extraviado la tarjeta, presentarán para su sellado el recibo del mes de septiembre que será el que les sirva para su acceso a la Tribuna.

Próximamente tendrá lugar la renovación del abono, lo que se anunciará oportunamente.

Para los socios infantiles

Estos socios efectuarán su entrada en el Campo por la puerta situada detrás de la portería llamada de los Pinos o sea del Saliente. Aquellos que por su edad vayan acompañados de sus familiares podrán hacerlo en unión de los mismos por la puerta principal.

En las etapas de ayer, Cádiz-Jerez y Jerez-Sevilla, de la Vuelta Ciclista a España resultaron vencedores Trobat y Serra, respectivamente

JEREZ DE LA FRONTERA, 7.—A las nueve y media empezaron a llegar a esta ciudad los corredores que participan en la IX Vuelta Ciclista a España, cubriendo la etapa Cádiz-Jerez de la Frontera, contra reloj, 56 kilómetros. La meta había sido instalada en la plaza de los Reyes Católicos, y desde antes de la nueve de la mañana, numeroso público ocupaba todos los asientos que habían sido colocados en el trayecto que habían de recorrer los ciclistas, aparte de los varios cientos de personas que permanecían de pie.

El primer corredor que pisó la cinta fué Fuentes, pero el vencedor de la etapa ha sido Trobat, que entró el décimo. Emilio Rodríguez se clasificó en segundo lugar.

El vencedor de la prueba no sólo ha recibido la prima oficial de la etapa, sino otros importantes premios ofrecidos por casas comerciales de la ciudad. Tanto a Trobat como a Drei, que fué el primer corredor extranjero que

En el equipo entrenador también hubo pruebas de dos muchachos de la guarnición que no tienen mala vitola, de un madrileño que venía para interior y resultó ser medido.

Quedan detalles por ultimar en el Avila. Y de importancia. Es de esperar que entre hoy y mañana se solucione todo, principalmente lo de las lesiones de Díaz-Diez y Pino.

Ha llegado la autorización oficial para celebrar el partido a las once y media de la mañana.

A nuestros anunciantes

Habiendo contratado EL DIARIO la información deportiva con la Agencia Logos, garantizando así un amplio servicio, se admiten anuncios especiales para nuestra página de los lunes. Para detalles en esta Administración.

Para el público en general:

Habiéndose establecido que la entrada de socios infantiles se efectúe por la puerta antes mencionada, lo llevará a efecto por la misma todos aquellos niños que, por su edad, adquieran la entrada de esta clase.

Los asientos de Tribuna se expendrán en los accesos a la misma, para mayor comodidad del público.

Los beneficiarios de Pases de favor, utilizarán la tarjeta del pasado año para el partido del domingo, la cual les será recogida para su renovación.

Queda terminantemente prohibido situarse en las inmediaciones del marcador y terraza de los vestuarios, a ésta última únicamente tendrán acceso los directivos y personal del Club. Así mismo se prohíbe el acceso a los vestuarios a toda persona ajena a los equipos, árbitro, jueces de línea y federativos. Los socios deben presentar la entrada correspondiente al día del partido, cuya fecha va marcada en la misma.

Esperamos la máxima colaboración de todos en evitación de incidentes, siempre desagradables.

La Directiva.

llegó a la meta, les fueron entregados ramos de flores por señoras.

José Serra hizo una brillante etapa

SEVILLA, 7.—La llegada a esta capital de los 26 corredores de la XX etapa de la Vuelta Ciclista a España, ha estado falta de lucimiento, ya que la entrada se produjo cincuenta minutos antes de la hora prevista. Por ello se dió el caso de que Serra, primer clasificado del recorrido Jerez-Sevilla, pisara la meta sin que aun estuviera constituido el Jurado ni hubiese nadie en la tribuna destinada a las autoridades. Serra llegó a las 4,26 de la tarde, cuando la entrada estaba prevista para las 5,15 aproximadamente.

La salida de Jerez se había adelantado en media hora, y a los 20 kilómetros de marcha, Serra lo gró destacarse del grupo general, cruzando solo las cuevas de Monte Gil y El Cuervo. Así continuó hasta Las Alcantarillas, y al enfi-

Casavieja, 3; Piedralaves, 1

CASAVIEJA.—El pasado domingo día 3, y ante numeroso público dió comienzo la nueva temporada de fútbol, disputándose un partido entre el Piedralaves y el Casavieja. Empieza el encuentro con preciosas y peligrosas internadas forasteras. Durante los primeros veinte minutos el Casavieja da la sensación de que va a perder por goleada, dado el insistente dominio del Piedralaves. No obstante a los 21 minutos el equipo entra en juego y más tarde domina intensamente hasta el final del primer tiempo. En esta parte se dejó sentir en las filas locales la ausencia del gran interior Agüero. La segunda parte, de neta superioridad casavejana, dió lugar a que su delantera se luciera en bonitas combinaciones con sus medios y en estupefactos cambios de juego con pases largos de un extremo a otro, todo ello dirigido por Pastor. En este tiempo el Piedralaves puso coraje y decisión por sacudirse el dominio casavejano sin resultado positivo, pues la defensa local con gran acierto cortaba sus poco peligrosas internadas.

Por Piedralaves sobresalieron el portero Chilin, Heracio y Coladura. Por el Casavieja, Pastor, magnífico conduciendo la delantera y espectacular rematando: metió dos goles y dió un pase que valió el tercero. Le siguieron en méritos Agustín, muy trabajador y con gran intuición de la jugada; Comedes, portero, tan valiente como siempre y cada vez más seguro y elegante; Sandalo, un poco corretero, pero valiente y chutador; Miguel, José Luis y Julio sin espectacularidad hicieron una gran labor; los demás cumplieron.

Un espectador.

OCASION

Vendo muebles modernos de sólida construcción, alcoba y comedor completos. Verlos tardes. Luis R. Calvo, calle Cesteros n.º 1

Junta Reguladora de Abastecimiento de Frutas y Verduras

Precios máximos fijados que habrán de regir durante la semana del 5 al 11 de septiembre de 1950

Frutas: Melocotón grande, 4,50; pesetas kilo; melocotón mediano, 3; melocotón pequeño, 2; uva moscatel, 6; uva blanca, 4,25; uva negra, 3; ciruelas, 2,50; peruchos 2,25; sandías, 1,30; melones, 1,80; higos cuello dama, 2,80; higos blancos, 2,30.

Verduras: Judías, 4,00 pesetas kilo; tomates, 2; pimientos, 2,50; cebollas, 1,40; pepino, 1,25; repollo, 2,25; zanahorias, 3 pesetas.

20 años menos en 15 minutos!



lar la recta de Los Palacios, se lanzó con gran rapidez, llegando a la meta con ocho minutos de ventaja sobre el primer pelotón, formado por unos ocho corredores.

Avila, hace medio siglo

De regreso de su excursión a Londres y París, en cuya Exposición Universal ha visto premiado su proyecto de Basílica para Santa Teresa de Jesús, de Alba de Tormes, con Medalla de Plata, ha llegado el notable arquitecto, don Enrique María Repullés.

—En el tren correo de esta madrugada pasó por Avila con dirección a Santander, el ministro de la Gobernación, señor Dato, a quien saludaron en la estación el señor gobernador, el vicepresidente de la Comisión provincial, el alcalde y algunos otros silvelistas caracterizados.

—En la diaria sección de «Efemérides abulense» nuestro DIARIO del 8 de septiembre de 1900 se ocupa del escultor Juan de Arfe, que murió en Madrid en este día, del año 1595. El célebre artista, por encargo del entonces Obispo de Avila, Don Alvaro de Mendoza y del Cabildo Catedral estuvo trabajando desde el año 1564 al 1571 en su magnífica obra que aún en nuestros días, constituye la admiración de entendidos y profanos: el tabernáculo donde exponer la Sagrada Forma durante las festividades del Corpus y que desde entonces ha venido siendo expuesta a la adoración popular todos los años en la procesión que en dicha festividad recorre nuestras calles. Posteriormente y en vista de la fama que a Arfe le dió su Custodia abulense, construyó las de Sevilla, Burgos y otras.

—Y ahora una noticia fin de siglo. Atención lectores: El Regidor del Ayuntamiento de Gemuño participa al señor gobernador que el alcalde y secretario de dicho pueblo, después de accechar la llegada del Maestro de la localidad citada, que iba a la misma procedente de Avila le asaltaron en el sitio de la Calzadilla y, como dos nuevos Juanillones, le robaron cincuenta pesetas que llevaba, maltratándolo en tales términos, que por muerto lo dejaron, siendo hallado después por unos transeúntes en muy grave estado. Decretada la prisión de tan edificante autoridad y excelente funcionario, por el señor juez municipal, al ir a capturarlos, ambos se fingieron enfermos, pero de nada les valió porque amotinado el pueblo quería lincharlos, siendo preciso que dicho Regidor, interesado el envío inmediato de fuerzas de la benemérita para sostener el orden público. ¡Un maestro robado y medio asesinado por el alcalde y secretario del pueblo!... *Apaga y vámonos.*

MEDIAS DE CRISTAL «CLIPER»
Venta a plazos sin aumento.
GUTIERREZ, Isaac Peral 11.

Continúan las fiestas solemnes del VII Centenario del Escapulario del Carmen

Con gran solemnidad dió comienzo ayer el triduo de la Virgen del Carmen, uno de los números de estas fiestas centenarias, que con tanto esplendor viene celebrando la Comunidad de Padres Carmelitas de la Santa, Avila y su Diócesis. En él el R. P. Anselmo de Santa Teresa, estudió profunda y fogosamente el tema sugestivo: «El Santo Escapulario de la Virgen del Carmen Signo de Paz». La base de la paz, dijo, es la justicia. De ahí que los modernos pregoneros de la paz, no pueden darnos, porque han hecho jirones la justicia. En cambio, el Santo Escapulario es «vestidura de justicia» y, por lo mismo, de paz. El numeroso público que llenaba el templo de la Santa quedó muy emocionado.

Hoy, por la mañana, a las once y media, ha tenido lugar la segunda sesión de la Asamblea de las Cofradías del Santo Escapulario de nuestra Diócesis. Pudimos observar más público aún en el templo de la Santa. Las Delegaciones de los pueblos van llegando, poniendo su nota de entusiasmo en este gran homenaje de nuestra Diócesis a la Virgen del Carmen. Vimos en la presidencia de la Asamblea al muy ilustre señor doctor don Justo Sánchez, arcipreste de la S. A. I. Catedral. Tenía a su derecha al muy ilustre señor doctor don Luciano Curiel, canónigo de la S. A. I. Catedral, y a su izquierda al R. P. prior de la Santa, fray Alberto de la Virgen del Carmen, y detrás, toda la Comunidad.

Invocado el Espíritu Santo por la Schola, se dió comienzo a la Sesión segunda de la Asamblea. La disertación teórica, estuvo a cargo del R. P. Lucinio del Santísimo, primer definidor provincial y redactor de «Espiritualidad». Expuso el tema «El Santo Escapulario y los Papas». En la iglesia de San Crisóstomo de Roma, dijo, hay una cofradía antiquísima de la Virgen del Carmen, siglo XV. De esta cofradía, en el momento que el nuevo Papa es elegido, una comisión selecta se acerca a él con un libro riquísimo e inscriben en él al recién elegido jefe de la Iglesia. De este modo, todos los Papas son cofrades de la Virgen del Carmen.

El P. Lucinio mantiene en crecienté atención al numeroso público según va exponiendo su conferencia, que divide en tres partes: actuación diplomática de los Papas frente al Santo Escapulario, actuación doctrinal de los Papas sobre el Santo Escapulario y vida íntima, personal, de Papas con el Santo Escapulario. En la primera parte hizo resaltar la actuación

defensiva del Santo Escapulario de los Papas Inocencio IV, Juan XXII, Paulo V, Benedicto XIV y Pío X. En la segunda, sólo se pudo entretejer en el análisis del último documento de la Santa Sede a favor del Santo Escapulario, Carta de Su Santidad Pío XII. En la tercera, entusiasmó a los asambleístas con numerosas e históricas anécdotas de los Papas referentes al Santo Escapulario. Sobre todo con las recientes de nuestro amantísimo Papa Pío XII.

A continuación, la Schola cantó la sentida plegaria «Virgen Hermosa» del P. Manuel Mola. Tras ella, el R. P. José Joaquín de Jesús, director de la Cofradía de Avila, expuso el interesante tema práctico: «Dirección y Administración de una Cofradía», que fué seguida por los asambleístas con extraordinaria atención, pues, en ella, el disertante, hombre avezado a esos difíciles trabajos, fué proponiendo y resolviendo gran número de problemas diarios, que en tales organizaciones ocurren, y que, de no darles la precisa solución, abocan a la Cofradía a ruina segura o ineficacia.

Con el Himno Oficial de la Cofradía y Centenario se dió por terminada esta segunda sesión de la Asamblea de las Cofradías, que cada día va ganando en interés y en afluencia de asambleístas.

Mañana se tendrá la última sesión con el siguiente horario:

A las ocho de la mañana, Misa de Comunión en la Santa.

A las once y media, en la Santa, Tercera y última Sesión de la Asamblea.

1.º «Veni Creator Spiritus», por la Schola del Colegio Filosófico de la Santa.

2.º Disertación teórica (20 minutos) «El Santo Escapulario y España», por el muy ilustre señor doctor don Luciano Curiel, canónigo de la S. A. I. Catedral y profesor de Filosofía del Seminario Diocesano.

3.º Cántico, «Amor a Ti», a dos voces, P. José Domingo, O. C. F.

4.º Disertación práctica (15 minutos) «Estado de la devoción del Santo Escapulario en la Diócesis de Avila», por el M. R. P. prior de la Santa, fray Alberto de la Virgen del Carmen.

5.º Lectura de las conclusiones y clausura de la Asamblea, por nuestro excelentísimo y reverendísimo Prelado.

6.º Himno final de la Cofradía. Por la tarde, como los días anteriores.

Dr. COLLADO

Suspende su consulta de enfermedades de la Infancia hasta el día 18

Nota de la Delegación Provincial de Trabajo

Por coincidir el próximo domingo día 10, con la tradicional feria de esta capital, a fin de dar facilidades al personal forastero que acuda a la misma, y a petición de la Cámara de Comercio e Industria, previo informe favorable de la Autoridad Eclesiástica, esta Delegación ha acordado:

Autorizar la apertura de todos los establecimientos comerciales y Peluquerías de ambos sexos, en todo el término Municipal, durante la mañana de dicho día desde las nueve y media a una y media de la tarde.

Las empresas concederán a sus dependientes la compensación de las horas trabajadas en las tardes del martes o miércoles de la próxima semana, abonándose las horas trabajadas en domingo con los recargos legales.

CIRCO EL JOO
(El circo de los circos)
HOY S V H NOCHE
HOTEL CIRCUS!
Fantasía de gran circo con los inimitables
Pompo, Thedy e hijos
NOTA. — Reserve con anticipación su alojamiento para retirarse como nunca, en el espectáculo mejor de la temporada.
No lo decimos nosotros, lo dice el público

Ecos de Sociedad

De días

Mañana celebra sus días don Pedro Arévalo, concejal del excelentísimo Ayuntamiento.

Viajeros

Han salido para Roma doña Antonia San Román de González y doña Teresa San Román de González Vega acompañada de su hijo Javier.

—Han salido para Baeza don Antonio Garrido y señora.

Necrológica

Ha fallecido en Palacios Rubios de Arévalo la honorable señora doña Emilia Sobrino Holgado, muy estimada por sus excelentes cualidades de amabilidad en el trato y reclus virtudes propias de nuestro carácter castellano practicadas en su cristiano hogar. El sepelio de sus restos mortales constituyó una imponente manifestación de duelo, sumándose al vecindario numerosas personas de los pueblos comarcanos. A su esposo, don Jerónimo García y familiares, particularmente a nuestro querido amigo, don Cirilo Sobrino, habilitado del Magisterio y maestro nacional de esta ciudad, enviamos nuestro sentido pésame, rogando a nuestros lectores que encomienden a Dios el alma de la señora fallecida.

VENDO dos pisos, uno libre con patio y jardín. Razón: Huertos, 29.

ALFALFA EMPACADA
Precio interesante
Apartado 27. Teléfonos 277 y 52.

SE VENDE coche niño y cesto. Avenida de Portugal, 1 pral. dcha.

SE VENDEN dos hotelitos, construcción sólida y esmerada, con llave en mano. Razón: Teófilo Herrero, Travesía del Pocillo, 1.

El curso en las Escuelas nacionales y privadas no comenzará hasta el día dos de octubre

Es una nueva orden del excelentísimo señor ministro de Educación Nacional

En la Inspección Profesional de Enseñanza Primaria de la Provincia se ha recibido un telegrama que dice así: «Director general de Enseñanza Primaria a inspector jefe de Enseñanza Primaria de Avila. De orden del excelentísimo señor ministro y como continuación a mi último referente a comienzo nuevo curso comuníquese que se aplaza su apertura, tanto en escuelas nacionales como en escuelas privadas hasta el día dos del próximo octubre. Salúdale, Romualdo de Toledo.»

Lo que se comunica a los señores maestros nacionales y autoridades locales que verán esta misma orden publicada en el «Boletín Oficial» de la Provincia.

Sucesos en la provincia

Después de los toros... lucha libre, — Varios lesionados

CEBREROS. —Por la Guardia civil fueron sorprendidos cuando en la plaza de España de esta localidad, sostenían una fuerte reyerta, los naturales y vecinos de la misma. Sabino y Mariano Reviejo Calera, de 25 y 29 años de edad, respectivamente, por un lado y Pablo y Martín Rosado Recio, de 44 y 35. La riña fué producida por una discusión surgida —(oh el arte de Cuchareal)— después de terminar un festival taurino celebrado en esta Villa.

Dichos individuos hubieron de ser asistidos por el médico titular de la misma ya que, como consecuencia de las reciprocas «caricias» que se propinaron, padecían diversas lesiones y la Benemérita, después de hacerles calmar sus ánimos, procedió a instruir el correspondiente atestado.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: María Sonsoles García Redondo, en la calle de la Trinidad, 2, y José Miguel Díaz Barranco, en el Instituto Nacional de Previsión.

Defunción: Abilio Ayuso García, de 23 años de edad, en el Hospital Provincial.

Colegio de la Purísima Concepción

Hasta el día 15 del corriente, se admite la documentación de aquellas alumnas que desean acogerse a los beneficios de matrícula gratuita en este Colegio para el Curso 1950-1951, siendo indispensable la calificación mínima de 6 puntos.

Los exámenes para el ingreso en el Bachillerato, se verificarán D. m. el día 20, y los de asignaturas pendientes los días 12 y 13.

Queda abierto el plazo de Matrícula para el próximo Curso hasta el día 30.

EL COLEGIO OFICIAL DE AGENTES COMERCIALES, dedica un funeral mañana sábado día 9, a las diez de su mañana, en la parroquia de Santiago Apóstol de esta ciudad, por el alma del que en vida fué su Coplegado, DON MARIANO BLANCO BLAZQUEZ, (Q. E. P. D.)

EL COLEGIO, y familia del finado, invitan a todos sus compañeros y amigos.

Vendería

magnífica parcela 3.000 metros cuadrados, sitio céntrico de Avila. Informes: Teléfono 110. Bar Novelty.

SE CIERRA ganado durante los días de feria. Razón: Magana, 4 o Puente Adaja, 8.

SE VENDE casa libre con corral. Razón: Plaza de Nalvillos, 3. Teléfono 57.

Incendio en un monte público

LA ADRADA. —En el punto conocido por «La Ladera» de este término municipal, situado en el monte número 56, del Catálogo se produjo un incendio que pudieron sofocar los guardas forestales, con la cooperación de algunos vecinos, al cabo de más de dos horas de duración.

El fuego hizo presa en una extensión de algunos dos hectáreas, aproximadamente, y produjo pérdidas por valor de más de cuatro mil pesetas al quemar maderas y repoblación. Su origen se supone fué casual sin que, afortunadamente, haya que lamentar desgracias personales.

BANDA MUNICIPAL DE MUSICA

Programa de las obras que ejecutará el día 9 de septiembre en la Plaza de Santa Teresa, a las nueve de la noche.

Primera parte: «Falles y Buñols», marcha, M. Godoy; «Mi nudo en do» y «Scherzo en fa», de E. Jiménez Vaquero; «La leyenda del beso», intermedio, Sou tullo y Vert.

Segunda parte: «Majas y mejos» número 4 de estampas madrileñas, Ledesma y Oropesa; «El puñal de rosas», selección, R. Chapí; «Gollesco», pasodoble, Julio Duart.

El director, Lucio Navarro.

Montanera

La subasta del aprovechamiento de bellota de la finca desomtinada Monte Nuevo, del término municipal de Arenas de San Pedro (Avila), tendrá lugar el día 17 de los corrientes, a la hora de las doce, en la casa número cinco de la calle de la Triste Condasa, de dicha Ciudad de Arenas, en donde estará expuesto el pliego de condiciones todos los días laborables hasta el de la subasta.

Carne que en el día de mañana será puesta a la venta pública

La cantidad total asciende a 2.094 kilos, distribuidos en la siguiente forma:

José Luengo, 132 de vacuno mayor; Tomás Cardallaguet, 166 de vacuno mayor; Lidio Jiménez, 89 de lanar; Luis Rodríguez, 175 de vacuno menor; Arturo Sastre, 176 de vacuno mayor; Miguel Lumbreras, 140 de vacuno menor; Félix Gómez, 141 de vacuno mayor; Restituto M. Alvarez, 70 de lanar; Lorenzo del Olmo, 109 de vacuno mayor; Adrián Velasco, 149 de vacuno mayor; Prudencio Martín, 117 de vacuno mayor y 68 de lanar; Viuda de Sastre, 132 de vacuno mayor; Restituto Martín, 166 de vacuno menor; Juan Martín, 115 de ternera y 149 de vacuno menor.

M. de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Instituto Provincial de Higiene
Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 1 a 2 y de 4 a 6.

Vallespín, 3, pral. Teléfono 494

PAN BLANCO DE TRIGO EXCEDENTE

SERVIDO EN SU DOMICILIO

LE OFRECE DESDE 1.º DE OCTUBRE

Panadería Santa Ana

Despacho, oficina y fábrica, Plaza Santa Ana, 20

Información y detalles } Hotel Reina Isabel, Avenida José Antonio, 17.
Panadería, Plaza de Santa Ana, 20.
Hotel Continental, Plaza de la Catedral, 4.